

Campus de St. Mary
19 de octubre del 2022

Incluido en el paquete de hoy

Resultados de MAPS 3° a 8° grado

Volante con información de la Guerra de bolsas – patrocinado por los deportes - *con el más pequeño*

Recordatorio

20 de octubre

Saldremos temprano – Conferencias de 1-8PM

21 de octubre

No habrá clases. Conferencias de 8AM -12PM

Celebración de Halloween para Middle School

El lunes 31 de octubre los estudiantes de 6° a 8° grado pueden vestir de color anaranjado o negro. Los estudiantes que no quieran, deben vestir con el uniforme de la escuela.



Las celebraciones de Halloween para Middle School comenzarán después del desfile.

Evento de Puertas Abiertas de Marquette High School para niños de 6° a 8° grado

El evento de Marquette está programado para el domingo 23 de octubre. Comenzará con la misa a las 9:00AM seguido del evento de Puertas Abiertas y hasta la 1PM. Pueden usar este enlace para registrarse: www.muhs.edu

¡DULCES, DULCES, DULCES!



El Taller de Santa vuelve a necesitar sus donaciones de caramelos. Tanto si se trata de una bolsa extra que hayan comprado en la tienda con anterioridad, o de una bolsa sobrante después de que los niños se hayan marchado del trick or treat, ¡Santa's Workshop se los quitará de las manos con mucho gusto! También aceptaremos caramelos sueltos en excelente estado en una bolsa Ziplock para mantenerlos frescos. Sus donaciones de dulces se pueden dejar en cualquiera de las oficinas de la escuela. Si tiene alguna pregunta, por favor contacte a Cindy Maigatter en mcmygater@yahoo.com. Muchas gracias de antemano.

Atención familias de 8° grado

La solicitud de ingreso a Catholic Memorial ya está abierta.
¡Reserve su lugar hoy para la clase de 2027 de CMH!

Los solicitantes pueden reservar su fecha preferida para el examen de colocación del 8º grado en su solicitud.

Las fechas de los exámenes de Catholic Memorial son el viernes 4 de noviembre de 2022 o Sábado 12 de noviembre de 2022 de 8 a.m. - 11:30 a.m.

Para el acceso a la solicitud de admisión: <http://www.catholicmemorial.net/>

Recolección de zapatos



En conexión con nuestra Caminata de Escuelas Católicas y nuestro Tema: Caminando con Jesús, estamos recolectando zapatos nuevos o ligeramente usados para donarlos a San Vicente de Paúl. Por favor, traiga los zapatos a la caja de recolección ubicada afuera de la oficina de la escuela desde ahora hasta el 28 de octubre. Gracias.

Guerra de bolsas del Booster Club

Marquen sus calendarios para la noche del 12 de noviembre para el evento del torneo "Batalla de las Bolsas" del Booster Club para adultos de 21 años en adelante. Busquen el volante verde en el paquete de esta semana - **las inscripciones deben hacerse antes del 4 de noviembre** y pueden ser devueltas a la oficina de la escuela en cualquiera de los dos campus.

¡Las pruebas de baloncesto vienen en noviembre!



Para los grados lo suficientemente grandes como para dividirse en 2 equipos. Los jugadores de los equipos que se dividen deben asistir a las sesiones de prueba como se indica a continuación. Los jugadores de los equipos que no se dividan serán informados de la hora de su primer entrenamiento, que tendrá lugar después del 10 de noviembre cuando los entrenadores se reúnan y seleccionen los horarios de los entrenamientos.

5º grado femenino – Martes 8 de nov- 5:30-7 pm en St. Joe's*

6º grado varonil – Miércoles 9 de nov- 5:30-7 pm en St. Joe's*

7º grado femenino – Miércoles 9 de nov 7-9 pm **en St. Mary's** (entrar por la puerta #9 por el gimnasio)

7º grado varonil – Martes 8 de nov 7-9 pm en St. Joe's*

8º grado varonil – Miércoles 9 de nov 7-9 pm en St. Joe's*

*El gimnasio de St. Joe's está localizado en 841 Martin St., Waukesha